

Recorre Colombia caravana sobre el turismo en Cuba



Bogotá, 8 oct (RHC) La caravana Auténtica Cuba, vitrina de las bondades y atractivos del turismo en la mayor isla de las Antillas, se pasea por las principales ciudades de Colombia.

Durante su recorrido por el país sudamericano, turoperadores y representantes de agencias de viaje y de compañías mayoristas de turismo se adentraron en el amplio espectro de modalidades que ofrece la industria del ocio en la nación caribeña.

Tras haberse presentado con éxito el pasado fin de semana en Cali, capital mundial de la salsa, la Caravana llega a Medellín, la segunda ciudad más poblada de Colombia, donde se hará una presentación de las ofertas turísticas cubanas.

Propiciar una mayor afluencia del turismo colombiano hacia el país antillano es objetivo esencial de la iniciativa, apuntó Mariano Fernández, Consejero de Turismo de Cuba para Brasil, Ecuador, Perú y Colombia.

Destacó Fernández que justamente Medellín y Cali son dos ciudades con un alto potencial para la emisión de visitantes a Cuba, a partir de la conectividad aérea y de la amplia presencia en la red de ventas de turoperadores que trabajan el destino caribeño.

Auténtica Cuba se presentará también esta semana en Barranquilla, capital del departamento del Atlántico; en Bucaramanga, capital del departamento de Santander y en Bogotá, donde finalizará su recorrido el jueves próximo. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/173368-recorre-colombia-caravana-sobre-el-turismo-en-cuba>



Radio Habana Cuba